

Cuba: Lluvias provocan estragos y miles de evacuados



La Habana, 28 may (RHC) Las provincias del occidente y centro de Cuba reportan este 28 de mayo, serios estragos y miles de evacuados por las lluvias asociadas a la tormenta subtropical Alberto.

La Unión de Ferrocarriles de Cuba anunció la cancelación de sus operaciones de pasajeros a nivel nacional hasta tanto sea posible reanudarlas, a partir de los daños en la infraestructura vial causados por las intensas precipitaciones.

Por su parte, la Empresa de Ómnibus Nacionales adoptó una medida similar con las guaguas que salen o pasan por las centrales provincias de Cienfuegos, Villa Clara y Sancti Spíritus.

En esos tres territorios, al menos 11 mil personas fueron evacuadas, ante la crecida de ríos y embalses que alivian.

En Matanzas (occidente) más de dos mil 300 personas tuvieron que ser trasladadas a lugares seguros.

Los municipios de Martí, Perico, Colón y Pedro Betancourt son los más afectados en esa provincia.

(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba